

Le multimédia s'installe aux Docks

Après la Foire de Marseille et son espace Ludopolis, le multimédia se déclinera sous toutes ses formes pendant trois jours aux Docks des Suds.

A partir de samedi, les amateurs de nouvelles technologies, seront comblés avec l'arrivée aux Docks des Suds de "Multimédia City" pour une résidence de trois jours.

Outre les points de renseignements et d'apprentissages autour de l'outil Internet, le salon mettra l'accent sur les jeux et les applications multimédia. La XBOX, le Game Cube et la Playstation 2 dévoileront leurs applications les plus récentes.

La star du salon sera la XBOX avec, en avant-première, une présentation de réseau local adapté à la machine de Microsoft. Près de 25 consoles connectées via Ethernet permettront aux visiteurs de s'affronter sur un des plus beaux FPS (First Person Shooter) du moment : Halo. Bien entendu, les "gamers" PC ne sont pas oubliés puisque des jeux comme Counter Strike ou Quake seront en libre accès. Sans oublier un espace photo, vidéo et musique dans lequel la totalité des applications multimédia destinées à la création seront présentés. Du 30 novembre au 2 décembre, 8 euros. Tél. : 04 96 206 207.